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АННОТАЦИЯ 

Дипломная работа: 58 с.; 6 рис.; 10 табл.; 44 источников; 8 приложений. 

ИЗДЕРЖКИ ТОРГОВОГО ПРЕДПРИЯТИЯ, УПРАВЛЕНИЕ 

ИЗДЕРЖКАМИ, ИЗДЕРЖКИ ОБРАЩЕНИЯ, СНИЖЕНИЕ ИЗДЕРЖЕК, 

СТРУКТУРА ИЗДЕРЖЕК. 

Объект исследования – ОДО «Виталюр». 

Предмет исследования – издержки  ОДО «Виталюр». 

Цель работы: анализ издержек ОДО «Виталюр» и определение путей 

оптимизации управления издержками. 

Методы исследования: анализ, изучение нормативно-правовой 

документации, монографических публикаций и статей по теме дипломной 

работы, сравнение изучаемых показателей. 

Исследования и разработки: рассмотрены пути снижения издержек 

предприятия. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: возможное применение разработанных мероприятий для 

совершенствования деятельности ОДО «Виталюр». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические и методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

Diploma work: 58 p.; 6 fig.; 10 table; 44 sources; 8 applications. 

COSTS COMMERCIAL ENTERPRISES, COST MANAGEMENT 

DISTRIBUTION COSTS, REDUCE COSTS, THE COST STRUCTURE. 

Object of research –  ODO "Vitalyur". 

Subject of research – the costs ODO "Vitalyur". 

The work purpose  – cost analysis ODO "Vitalyur" and identify ways to 

optimize cost management. 

Research methods: analysis, studying of the legal documentation, 

monographic publications and articles on a studied subject, comparative analysis of 

the studied activities. 

Research and development: the ways of reducing the costs of the 

enterprise. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

possible application of measures designed to improve the activity of SLC 

"Vitalyur". 

Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed 

from the literature and other sources of theoretical and methodological principles 

and concepts are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 


